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提出意見：
経年劣化と同軸市場縮小で維持費が高くなっていくHFCに補助金を入れるのは光ファイバー化の抑制
となるため反対である。
当面は仕方ないにしても補助金は光ファイバー区間の維持費のみにすべきと考える。

また5G固定無線（FWA）もまだ始まったばかりで実績が少ないため議論をするのは時期尚早に思わ
れ、
上と同じく当面は光ファイバー区間の維持費のみにすべきと考える。

なお自分の理解では5Gではローカルブレイクアウトを駆使しても固定回線並の信頼性にはなり得
ず、
再度の議論は次世代の5G Advanced以降で必要になると思っている。




